
Autoridades de Quillota se reunieron con el comercio local para
coordinar estrategias que permitan mejorar la seguridad

El Delegado Presidencial Provincial, Iván Cisternas Tapia, junto al Alcalde de Quillota, Óscar
Calderón, Carabineros de Chile, Policía de Investigaciones y la Cámara de Comercio de la
comuna, sostuvieron reunión de Seguridad Pública, con el objetivo de coordinar estrategias
de acción conjuntas que permitan mejorar la seguridad de la comuna, entregar tranquilidad
a los comerciantes y a los clientes del comercio.

Al respecto el Delegado Presidencial Provincial, Iván Cisternas Tapia, comentó que “en esta
reunión, que se genera por una solicitud de la Cámara de Comercio, hemos logrado generar
instancias de trabajo, principalmente en el sector céntrico de la ciudad, logrando una
coordinación entre todos los actores, que esperamos que en las próximas semanas se
puedan plasmar en acciones puntuales que vayan en mejora de esa sensación de
inseguridad que tienen los comerciantes de Quillota”

Anuncio Patrocinado

El Alcalde de la comuna de Quillota, Óscar Calderón Sánchez, señaló estar muy agradecido
de la realización de esta reunión que permite “conversar las necesidades urgentes y así
trabajar de forma integrada y colaborativa el tema de la delincuencia y el ordenamiento en
el centro de la ciudad. Agradezco los acuerdos alcanzados, pues la comunidad necesita estas
señales de este trabajo integrado con las policías, la Delegación Presidencial y la
Municipalidad para poner a disposición todos los elementos que sean necesarios para
atender esa sensación de inseguridad que hoy día existe en la comunidad en general de
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Quillota”

Algunas de las acciones que se acordaron en esta reunión, estarán relacionadas con
asesorías a los locales comerciales por parte de la PDI para mejorar la seguridad en cada
uno de ellos, la coordinación de rondas y acciones entre Quillota Te Cuida y Carabineros de
la comuna, así como también revisar con la operatividad y el uso de las cámaras de
televigilancia con que cuenta la comuna y que permiten la investigación de manera
adecuada después de las denuncias, entre otras que se espera se puedan ejecutar a la
brevedad posible.

Por su parte, el Subprefecto Wladimir Benavides, Jefe de la Policía de Investigaciones de
Quillota, agregó que “es importante poder aunar criterios en conjunto con la Delegación
Presidencial, el municipio, la Cámara de Comercio y Carabineros para disminuir
sensaciones de inseguridad y reforzar la necesidad de realizar las denuncias
correspondientes de los hechos que generan esta sensación. Por lo tanto con estas
reuniones coordinamos las acciones necesarias, que quedaron establecidas, y que se darán
a conocer en detalle prontamente por parte de todos los estamentos con el objetivo de
favorecer a toda la comuna”
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En tanto, el Capitán Cristian Vargas Salas, Subcomisario de Servicios de la 4° Comisaría de
Quillota, manifestó que “el delito es algo multifactorial, por lo que trabajar
mancomunadamente con todas las instituciones va a ayudar a disminuir esa sensación de
inseguridad que existe en todos los sectores de la comuna. No me cabe duda que con este
esfuerzo conjunto vamos a obtener buenos resultados a través patrullajes con Quillota Te
Cuida en el centro de la comuna, la solicitud de refuerzos para atacar el comercio informal,
entre otras, las que contribuirán a crear una sensación de seguridad para Quillota”.

Finalmente, tras la reunión, Ricardo Ortiz Calderón, Presidente de la Cámara de Comercio
de Quillota, la calificó como una “positiva reunión, en la que nos vamos con compromisos
que nosotros nos vamos a preocupar de que se cumplan” Agregó que agradece que “se
incorporaran aspectos que no estaban inicialmente considerados y que tienen que ver con
una problemática que se arrastra desde hace tiempo y que son los ambulantes. Como
gremio, queremos agradecer la disposición de todos los actores presentes para mejorar las
condiciones de seguridad para el comercio minorista de Quillota”.

y tú, ¿qué opinas?


